

Landmark London Hotel: Una instalación compleja en la lavandería del sótano que requiere experiencia especializada

Historia

The Landmark London, un prestigioso hotel de 5 estrellas, opera una lavandería interna que procesa toallas, albornoces, zapatillas y uniformes del personal. Para mantener sus altos estándares de calidad, el hotel necesitaba renovar su equipamiento de lavandería con una solución fiable y eficiente.

Objetivo

Sustituir una lavadora obsoleta de 55 kg por un modelo de mayor capacidad, garantizando una instalación fluida en el espacio reducido del sótano y minimizando el tiempo de inactividad.

Solución

Girbau instaló una lavadora HS-6057 (63 kg de capacidad), diseñada para ofrecer eficiencia y un cuidado óptimo de los tejidos. Una grúa HIAB bajó la máquina a través de una ventana del sótano, y la instalación se completó en solo 5 horas durante el fin de semana. La nueva lavadora optimiza la extracción de agua, reduce los tiempos de secado y mejora la productividad gracias a la tecnología EASYLOAD.

The Landmark London, un lujoso hotel de 5 estrellas situado en el corazón de la capital británica, es reconocido por su elegancia atemporal y sus instalaciones de primera clase. Para mantener sus excepcionales estándares de servicio, el hotel renovó su lavandería interna con la instalación de una nueva lavadora Girbau HS-6057. Esta mejora no solo incrementa la eficiencia energética y el rendimiento operativo, sino que también se llevó a cabo con gran precisión, asegurando una mínima interrupción de las actividades diarias del hotel a pesar de las limitaciones de espacio en la lavandería del sótano.

Instalación impecable de equipamiento de lavandería de última generación

El lujoso hotel de 5 estrellas The Landmark London ha incorporado recientemente una nueva lavadora Girbau HS-6057 en su lavandería interna ubicada en el sótano. La entrega e instalación de la nueva máquina requirió una operación minuciosamente coordinada, utilizando equipos de elevación especializados y maniobrando a través de espacios con apenas unos centímetros de margen.

El Landmark London Hotel se encuentra junto a la estación de tren de Marylebone y combina la elegancia clásica británica con instalaciones de lujo que incluyen 300 habitaciones, un spa y club de salud de primer nivel, gimnasio y una piscina de 15 metros. Aunque el calandrado de ropa se externaliza, la lavandería interna del hotel procesa todas las toallas y textiles de rizo, incluidos albornoces, zapatillas y toallitas faciales. También se encarga de los uniformes del personal y ciertos trabajos textiles para huéspedes. La nueva lavadora Girbau HS-6057, con capacidad de 63 kg, sustituye a una máquina de 55 kg que había llegado al final de su vida útil.



La lavandería del hotel funciona todos los días del año y Girbau logró instalar la nueva máquina en una ventana de tan solo 5 horas durante el fin de semana, para minimizar al máximo cualquier interrupción. Se utilizó un camión con grúa HIAB para elevar y luego bajar cuidadosamente la lavadora a través de una ventana del sótano. Fue necesario desmontar temporalmente una sección de la pared cortafuegos, que posteriormente se reinstaló, mientras se maniobraba con precisión la lavadora hasta su ubicación final, donde se conectó a los servicios y se puso en marcha.

Las lavadoras de la Serie HS 6 de Girbau pueden centrifugar a velocidades de hasta 1.000 rpm, generando fuerzas de extracción de agua de hasta 400G. Dependiendo del tipo de tejido, esto permite obtener un nivel de humedad residual inferior al 50% tras el lavado, lo que se traduce en tiempos de secado más cortos y un importante ahorro energético. El sistema G-Drive, exclusivo de Girbau, conecta el inversor, el motor y el microprocesador para garantizar un equilibrio preciso incluso a altas velocidades, logrando un funcionamiento más silencioso, con menos vibraciones y una mayor vida útil del equipo. El tambor Care Touch, también exclusivo de Girbau, prolonga la vida útil de la ropa y optimiza la extracción de agua.

Como todos los modelos de la Serie HS de Girbau, la HS-6057 está incluida en la Water Technology List. Esto significa que es altamente eficiente en el consumo de agua y que las empresas que adquieran este tipo de máquinas pueden beneficiarse de una desgravación fiscal del 100% bajo el programa Enhanced Capital Allowance del Gobierno del Reino Unido.

THE LANDMARK LONDON CHOSE GIRBAU UK FOR:

- Swift, efficient and meticulous installation
- Quiet and efficient machines
- Ergonomic and labour-saving EASYLOAD function
- Girbau equipment reliability and long life
- Dealing direct with the manufacturer

"We are very busy here and Girbau told us exactly how, when, and where it would be done. The installation team were very professional throughout, and we are very pleased."

Geraldine Maursy

Director of Accommodation, The Landmark London





Detalles técnicos:

HS6057 Lavadoras